

Forums pour les consommateurs

Cbd et apprenti sorcier

Par Fanatik1973 Posté le 31/12/2025 à 05h22

Salut les frérots ojoufdhui je veux pousser une gueulante au sujet d un certain type de cbd. Il s agit du cbd booster avec certaines molécules qui permettent de augmenter la puissance du produit comme par exemple les célèbres hhc et delta 8 ojoufdhui interdit à la vente car trop dangereux ipour la santé. Actuellement d autres molécules ont remplacé ces deux variétés de cbd comme le hé, le hpc ou autres. Le problème c est que certaines boutiques modifient elles même le cbd naturel q il achète aux cultivateurs. Le problème ill ne maîtrisent pas suffisamment le processus et font n porté quoi. Finalement on se retrouve avec un cannabis de synthèse qui n à plus rien de naturel, et parfois aux effets dévastateurs. Bon nombres de consommateurs se retrouvent ds le coma ou avec des symptômes psychotique. Certain finissent avec des gros effets secondaires parfois irréversibles. Leur santé mentales en pâtit. Donc soyez très prudent à qui vous achetez votre cbd. Assurez vous que la boutique ou vous achetez est sérieuse et ne joue pas les apprentis chimistes . Le cbd est un très bon produit pour beaucoup de maux tel le stress ou les douleurs chroniques aux dos etc.. À condition de rester ds le naturel. Le cbd c pas le cannabis thc. Pour ma part g arrêté le cbd car je dépensais quasiment 600 balles par mois dedans. C était devenu une véritable drogue et je commençais à avoir des effets psychotropes. Et ça va bien mieux psychologiquement. Le cbd boosté au HE une des nombreuses. olecule rajouter pour augmenter la puissance commençait à me taper sur le système. Sur ce à bon entendeur salut. Je ne suis pas là pour diaboliser le cbd c très utile et efficace.a condition de s en tenir au cbd naturel

1 réponse

Depassage - 12/01/2026 à 20h51

Bonjour,

du CBD naturel vendu en boutique ou en ligne, pour moi ça n'existe pas. La grande majorité est du CBD produit industriellement souvent en indoor, gavé d'engrais, mal séché, mal curé, mal stocké.

La marge, la marge, la marge c'est la seule préoccupation des producteurs et souvent des revendeurs.

Pour ma part, malgré des essais multiples dans différents points de vente je n'ai jamais trouvé un CBD de qualité.

Gout affreux, fleurs avec un aspect horrible.

Je vaporise des fleurs, donc si le produit est mauvais ça ressort immédiatement. Pour moi l'expérience a toujours été mauvaise, je n'en achète plus.

Le seul moyen d'avoir un produit "naturel" c'est de s'en occuper soi même mais comme vous le savez la culture est interdite en France.

Quand vous parlez des produits CBD modifiés c'est sans doute pire en effet car ça va ajouter de la dangerosité à un produit déjà dégoutant.

Et attention avec du CBD vous pouvez être contrôlé positif sur la route et prendre 6 mois de retrait.

Si le contrôle à lieu dans la rue et que l'on trouve du produit sur vous ça sera 500€ d'amende.

A vous de démontrer que c'est du CBD. Vue la politique actuelle de répression et de diabolisation des consommateurs bon courage.

C'est toute l'hypocrisie de nos gouvernents passés et actuels. Diaboliser, culpabiliser, sanctionner au lieu d'accompagner et d'aider à lutter contre la souffrance liée aux addictions.

Pauvre France.

Bonne continuation.